

Unterstützung für Krebsverein und Hospiz

Schwäbisch Hall. Seit 2006 auf Initiative von Birgit Messner die Laufdistanz von 5 Kilometern beim Haller Dreikönigslauf angeboten wird, erhält der Krebsverein Schwäbisch Hall einen Teil der Einnahmen. Nach 15 Jahren und einem Jahr Covid-19-Pause wurde die Spende erstmals zwischen dem Krebsverein Schwäbisch Hall und dem Förderverein Hospiz Schwäbisch Hall aufgeteilt. Der den 1765 Anmeldungen entsprechende Betrag von 1765 Euro (1 Euro je Anmeldung) wurde auf 2000 Euro aufgerundet, so dass sich beide Organisationen über je 1000 Euro freuen konnten.



Freude über die Spende: Werner Belschner (Sprecher Orga-Team DKL), Prof. Dr. Markus Golling (Vorstandsvorsitzender Krebsverein und stellvertretender Vorsitzender Förderverein Hospiz), Birgit Messner (Vorsitzende Förderverein Hospiz), Johannes Weingärtner (Abteilungsvorsitzender Leichtathletik TSG Hall)

Foto: jvb